



Pasquier s'installe aux États-Unis

Numéro 1 européen de la brioche, le groupe Pasquier vient de racheter une entreprise américaine de pâtisserie. C'est la première implantation outre-Atlantique du groupe familial choletais.



Brissac. Le groupe Pasquier vient de faire l'acquisition de galaxy Desserts, une entreprise américaine spécialisée dans la pâtisserie française.

Xavier MAUDET

xavier.maudet@courrier-ouest.com

Le groupe Pasquier, dont le siège social est basé aux Cerqueux près de Cholet, vient de réaliser sa première acquisition aux États-Unis. Le groupe familial créé en 1974 avait jusqu'à présent grandi par ouvertures successives de sites industriels et rachats d'entreprises en France surtout, mais aussi en Europe : Espagne, Belgique, Allemagne et Royaume-Uni.

Aux États-Unis, le spécialiste de la brioche (marques Pitch et Brioche Pasquier), des viennoiseries,

biscottes et autres pâtisseries vient de faire l'acquisition de Galaxy Desserts, une société comptant 200 salariés, basée à Richmond (Californie).

1100 salariés en Maine-et-Loire

Cette entreprise spécialisée dans les desserts gourmands d'inspiration française (leur best-seller est un duo de mousse et de crème brûlée et le croissant au beurre) a été fondée en juillet 1998 par un pâtissier d'origine française, Jean-Yves Charon et par Paul Levitan.

Avec cette acquisition, non

seulement le groupe (aujourd'hui dirigé par Pascal Pasquier, frère de Serge et de Louis-Marie), se renforce dans la pâtisserie, mais l'entreprise s'installe aussi sur un marché immense aux commandes d'une société Galaxy Desserts qui a connu une très forte croissance ces dernières années.

L'ambition de Pasquier est claire, Galaxy Desserts va servir de tête de pont pour commercialiser aux États-Unis toute la gamme des produits de la marque française. Paul Levitan, président de Galaxy Desserts et Jean-Yves Charon qui restent aux commandes de leur

entreprise seront rejoints par Fabrice Sciumbata, directeur international de Pasquier pour assurer ce développement.

Le groupe Pasquier, le plus gros producteur de brioches en Europe, emploie 3 030 personnes dans ses 16 usines européennes (brioches, pâtisseries, biscottes) et trois filiales commerciales, dont plus de 1 100 salariés en Maine-et-Loire, à Brissac-Quincé (439 chez Biscotte Pasquier), aux Cerqueux (Brioches Pasquier : 319, Pâtisserie Pasquier 238 et 134 au siège du groupe Pasquier). Le groupe réalise un demi-milliard d'euros de chiffre d'affaires.

Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 5 avril 2012

Brioche Pasquier reprend l'américain Galaxy

Selon la *Lettre API*, Brioche Pasquier, aux Cerqueux, a fait l'acquisition de l'américain Galaxy desserts, société de 200 salariés, basée à Richmond (Californie) et spécialisée dans les desserts et gâteaux d'inspiration française (gâteaux, tartes, cheesecakes...).

C'est la première acquisition outre-Atlantique de Brioche Pasquier, établi

par ailleurs dans plusieurs pays d'Europe (Espagne, Belgique, Allemagne et Royaume-Uni).

Pasquier emploie 3 000 salariés dans 16 usines. Les fondateurs de Galaxy desserts, Jean-Yves Charon et Paul Levitan, continueront à diriger l'entreprise avec Fabrice Sciumbata, directeur international de Pasquier.